

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	10.09.2018
Verkehrsausschuss	11.09.2018
Bezirksvertretung 7 (Porz)	11.09.2018
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	12.09.2018
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	13.09.2018
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	13.09.2018
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	17.09.2018
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	17.09.2018
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	20.09.2018
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	24.09.2018

### **Neues Format der Bürgerbeteiligung "Fahrradbeauftragter on Tour" in den Stadtbezirken**

In diesem Jahr hat das Team des Fahrradbeauftragten erstmalig mit der Umsetzung des Konzeptes „Fahrradbeauftragter on Tour“ begonnen. Durch die verbesserte personelle Situation im Team des Fahrradbeauftragten konnte diese schon länger geplante Form der Bürgerbeteiligung gestartet werden. In enger Zusammenarbeit mit der Polizei Köln besuchen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Fahrradbeauftragten mit dem Event-Bike des Amtes für Straßen und Verkehrsentwicklung, einem umgebauten Lastenfahrrad, die Stadtbezirke, um dort den Bürgerinnen und Bürgern zu ihren Fragen und Anliegen bzgl. des Radverkehrs in Köln zur Verfügung zu stehen und über aktuelle Planungen zu informieren.

Inhaltlicher Aufhänger ist die in diesem Jahr schwerpunktmäßig verfolgte Kampagne „Sicher mit Abstand!“, in der Stadt Köln und Polizei Köln mittels bedruckter Warnwesten und Turnbeutel vor allem Autofahrerinnen und Autofahrer auf die Einhaltung eines Sicherheitsabstandes von 1,5 Metern zu zu überholenden Radfahrenden hinweisen und die Sicherheit der Radfahrerinnen und Radfahrer im Straßenverkehr erhöhen möchte. Im Rahmen von „Fahrradbeauftragter on Tour“ werden diese Warnwesten und Turnbeutel sowie weitere GiveAways zur Thematik „Sicher mit Abstand!“ an interessierte (radfahrende) Bürgerinnen und Bürger verteilt. Die Informationsstände wurden in der Vergangenheit in der Regel im Rahmen eines Wochenmarktes betrieben.

Begonnen wurde die Veranstaltungsreihe am 21. Juni 2018 auf dem Wiener Platz in Mülheim. Weiterhin hat das Team des Fahrradbeauftragten vor der Sommerpause die Neusser Straße in Höhe des Bezirksrathauses Nippes sowie den Wochenmarkt auf dem Klettenberggürtel im Stadtbezirk Linden-

thal besucht. Die Informationsstände wurden jeweils sehr gut besucht und es entwickelten sich konstruktive Gespräche.

Als weitere Veranstaltungsorte sind in diesem Jahr vorgesehen:

- Porz Mitte, Wochenmarkt an der Sparkasse am 14. September 2018, von 9 - 13 Uhr
- Brück, Wochenmarkt Olpener Straße am 18. September 2018, 9 - 13 Uhr
- Weiden, Wochenmarkt Emil-Schreiterer-Platz am 26. September 2018, 9 - 13 Uhr
- Zülpicher Platz, Ecke Zülpicher Straße/Ringe am 17. Oktober 2018, 12 - 16 Uhr

Es ist geplant, die Reihe „Fahrradbeauftragter on Tour“ im kommenden Jahr (zunächst in den noch fehlenden Bezirken) weiterzuführen.

Im Rahmen der Bürgerbeteiligung zum Radverkehrskonzept Ehrenfeld fanden ebenfalls bereits Veranstaltungen ähnlichen Formats, allerdings ohne Beteiligung der Polizei, auf dem Lenau-, Neptun- und Rochusplatz im Stadtbezirk Ehrenfeld statt. Interessierte Bürgerinnen und Bürger aus dem Stadtbezirk konnten sich hier über das Radverkehrskonzept Ehrenfeld und das Beteiligungsverfahren informieren.

Gez. Blome